

*Architektin und „Food Urbanist“*

Carolyn Steel ist praktizierende Architektin mit einem einzigartigen Blick auf die Art und Weise, wie Lebensmittel den Stadtraum und die mehrjährige Spannung zwischen Städten und ihrem Umland beeinflussen. Steel graduierte an der Universität Cambridge im Jahr 1984 und kombiniert seither Praxis mit Lehre, Schriftstellerei und Forschung.

Im Jahr 1989 nahm sie eine Stelle im Architekturbüro Kilburn Nightingale Architects an. Seither hat sie mehrere Gebäude für die Central School of Speech and Drama entworfen. Carolyn Steels akademisches Interesse gilt der Stadtgestaltung, und ihre Vorlesungsreihe „Food and the City“ ist aus dem Kursprogramm der Cambridge University nicht mehr wegzudenken. Sie hat erfolgreiche Kurse in Cambridge, an der Universität von Nordlondon (heute die London Metropolitan University) und an der London School of Economics gegeben, wo sie erste Leiterin des Städteprogramms war. Von 1995 bis 1996 war sie Stipendiatin („Rome Scholarship“ der Royal Society of British Artists). In dieser Zeit erforschte sie die historischen Strukturen des Alltagslebens in der Stadt. Für ihr 2008 erschienenes Buch „Hungry City: How Food Shapes Our Lives“ wurde sie mit dem Royal Society of Literature Jerwood Award für Sachliteratur ausgezeichnet.

## VORTRAGSTHEMA

» Food and the City

*Architect and “Food Urbanist“*

*Carolyn Steel is a practicing architect with a unique perspective on the way food affects urban space and the perennial tension between cities and their hinterland. Steele qualified as an architect from Cambridge University in 1984 and combines practice with teaching, writing and research.*

*She joined Kilburn Nightingale Architects in 1989, since then she has completed several buildings for the Central School of Speech and Drama. Steel's academic work has focused on urban design, and her lecture series “Food and the City“ is an established part of the undergraduate course at Cambridge University.*

*She has run successful design units at Cambridge, The University of North London (now London Metropolitan University), and at the London School of Economics, where she was inaugural studio director of the Cities programme. Her 2008 book “Hungry City: How Food Shapes Our Lives“ won her The Royal Society of Literature Jerwood Award for Non-Fiction.*

## SPEECH TOPIC

» Food and the City